



Marco Rubio asistirá al cambio de mando de Kast y marca un giro en las relaciones entre EEUU y Chile

Description

El secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, encabezará la delegación oficial norteamericana en la ceremonia de asunción de José Antonio Kast como presidente de Chile el próximo 11 de marzo, según informó La Tercera este domingo.

La presencia de Rubio representa un fuerte gesto diplomático de la administración Trump hacia el gobierno entrante, especialmente considerando que Estados Unidos suele enviar al secretario adjunto para Asuntos del Hemisferio Occidental a este tipo de ceremonias. La última vez que una autoridad estadounidense de tan alto rango asistió a un cambio de mando en Chile fue en 2014, cuando el entonces vicepresidente Joe Biden estuvo presente en la segunda asunción de Michelle Bachelet.

Señal de acercamiento tras años de distanciamiento

La visita marca un contraste significativo con la relación más áspera que caracterizó el vínculo bilateral durante la administración del presidente Gabriel Boric, quien mantuvo críticas constantes hacia Donald Trump y vio un enfriamiento en los acercamientos con Washington.

El senador Iván Moreira, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, interpretó la asistencia de Rubio como una señal positiva para la relación entre ambas naciones, aunque descartó tajantemente cualquier conexión con la candidatura de Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU.

Relación previa entre Rubio y Kast

El secretario de Estado y el presidente electo ya se conocen: ambos se reunieron en 2021 cuando Kast realizó una gira por Washington durante su campaña presidencial y Rubio era senador por Florida. Además, la autoridad estadounidense felicitó a Kast tanto por redes sociales como por llamada telefónica tras su victoria en el balotaje de diciembre pasado.

Entusiasmo desde la embajada estadounidense

El embajador de Estados Unidos en Chile, Brandon Judd, expresó a La Tercera estar “entusiasmado con el nuevo Gobierno” y confirmó que ya están trabajando con las futuras autoridades en temas económicos, de seguridad y tecnología.

“Tenemos los mismos ideales, queremos las mismas cosas y espero que logremos los mismos objetivos”, afirmó Judd, quien destacó que el presidente Trump está “abierto a trabajar con todos los que quieran trabajar con nosotros”.

El embajador, con experiencia previa como agente de la Patrulla Fronteriza, también mencionó que conversó con Kast sobre seguridad y migración, ofreciendo poner su conocimiento a disposición para “hacer más seguro a Chile”.

El Maipo

Imagen: ©JAXPORT/ Flickr.

Date Created

Febrero 2026